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ABSTRAK 

 

istiqomah, 2021. Pendidikan Enterpreneur Untuk Menumbuhkan Jiwa Wirausaha 

Pada Santri Di Pondok Pesantren Al-Hidayah II Lecari-Sukorejo. Skripsi. 

Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Agama Islam, Universitas 

Yudharta Pasuruan.  

 

Pembimbing : Dr. Ahmad Ma’ruf, S.PdI., M.PdI 

 

Kata Kunci : Pendidikan Enterpreneur, Jiwa Wirausaha, Pondok Pesantren 

 

Pondok Pesantren al-hidayah II sukorejo adalah salah satu pesantren dari 

sekian pesantren yang mempunyai pendidikan bukan hanya berfokuskan pada 

kitab kuning, tetapi dipondok al-Hidayah II ini juga menyediakan fasilitas guna 

untuk mengembangkan potensi para santri sesuai  bakat dan minat masing-

masing, serta menyediakan waktu untuk menanamkan pendidikan kewirausahaan 

kepada para santri agar kelak para santri bisa mempunyai bekal di tengah-tengah 

masyarakat. 

 

Pendekatan yang digunakan oleh peneliti dalam penelitian iniadalah 

pendekatan kualitatif. adapun jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian 

lapangan 

Sedangkan instrumen penelitian yang digunakan untuk penggalian data 

adalah observasi, wawancara, dan dokumentasi, teknik analisis data dengan 

pengumpulan data. Reduksi data, display data, penarikan kesimpulan, pengecekan 

keabsahan data dengan ttrianggulasi, member check, peer dedriefing. 

dari hasil penelitian didapatkan bahwa pondok pesantren al-GHidayah II 

Lecari Sukorejo adalah pondok pesantren yang bukan hanya mengajarkan 

pendidikan agama Islam tetapi juga mengajarkan pendidikan enterpreneur, 

pendidikan enterpreneur di pondok pesantren in isangat penting bagi kehidupan 

santri karena bias melatih kemandirian , dan tidak selalu berhantung kepada orang 

lain. Bentuk pendidikan Islam enterpreneur di pondok pesantren in imencakup 

perkebunan, perikanan, peternakan, menjahid, merias dan kerajinan tangan. 
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Abstrak 

 

istiqomah, 2021. Entrepreneurship education to grow entrepreneurial spirit in 

santri at al-hidayah ii islamic boarding school lecari-sukorejo. Thesis. Islamic 

education program, faculty of islamic religion, university of yudharta pasuruan. 

Supervisor: dr. Ahmad ma’ruf, s.pdi., m.pdi 

al-hidayah II sukorejo islamic boarding school is one of the pesantren that has 

education that is not only focused on the yellow book, but also provides facilities 

to develop the potential of the students according to their respective talents and 

interests, as well as providing time to instill entrepreneurship education to the 

students so that later the students can have provisions in the midst of society. 

Entrepreneurship education is one of the concrete steps to further empower 

pesantren. In addition to the spirit of independence that has become its hallmark, it 

is also important to teach various skills and entrepreneurial spirit to the students 

so that later after graduation they can continue to live by working professionally. 

To know the entrepreneur education pendidikan 

The approach used by researchers in this study is a qualitative approach. The type 

of research used is field research. 

While the research instruments used for data mining are observation, interviews, 

and documentation, data analysis techniques with data collection, data reduction, 

data display, conclusion drawing, checking the validity of data by trigulation, 

member check, peer dedriefing. 

From the results of the study it was found that the al-hidayah ii lecari sukorejo 

islamic boarding school is a boarding school that not only teaches islamic 

religious education but also teaches entrepreneurial education. Other people. The 

form of islamic entrepreneurial education at this islamic boarding school includes 

plantations, fisheries, animal husbandry, sewing, make-up and handicrafts. 

Keywords: entrepreneurship education, entrepreneurial spirit, islamic boarding 

school. 
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 مستخلص البحث

 

تعليم ريادة الأعمال ينمي روح ريادة الأعمال في سانتري في مذرست الهذايت الثانيت . 2021إستقامت 

تزَايح انرزتٛح الإصلايٛح ، كهٛح انذٍٚ الإصلايٙ ، خايعح . أطزٔحح. انذاخهٛح نٛكار٘ صٕكٕرٚدٕالإسلاميت 

/د : انًشزف. ٕٚدارذا تاصٕرٔاٌ  

ذعهٛى رٚادج الأعًال ، رٔذ رٚادج الأعًال ، يذرصح داخهٛح إصلايٛح: انكهًاخ انًفراحٛح  

يذرصح انٓذاٚح الإصلايٛح انذاخهٛح ْٙ ٔاحذج يٍ انًذارس انرٙ نذٚٓا ذعهٛى لا ٚزكز فقظ عهٗ انكراب الأطفز 

، ٔنكُّ ٕٚفز أٚضًا ذضٓٛلاخ نرطٕٚز إيكاَاخ انطلاب ٔفقاً نًٕاْثٓى ٔاْرًاياذٓى ، فضلاً عٍ ذٕفٛز انٕقد 

 .نغزس ذعهٛى رٚادج الأعًال نهطلاب حرٗ ٚرًكٍ انطلاب لاحقاً يٍ انحظٕل عهٗ أحكاو فٙ ٔصظ انًدرًع

ٚعذ ذعهٛى رٚادج الأعًال إحذٖ انخطٕاخ انًهًٕصح نزٚادج ذًكٍٛ تالإضافح إنٗ رٔذ الاصرقلال انرٙ أطثحد 

انضًح انًًٛزج نٓا ، يٍ انًٓى أٚضًا ذعهٛى انًٓاراخ انًخرهفح ٔرٔذ انًثادرج نهطلاب حرٗ ٚرًكُٕا لاحقاً تعذ 

نًعزفح ذعهٛى رخال الأعًال. انرخزج يٍ الاصرًزار فٙ انعٛش يٍ خلال انعًم تشكم احرزافٙ  

َٕع انثحث انًضرخذو ْٕ انثحث انًٛذاَٙ. انُٓح انذ٘ ٚضرخذيّ انثاحثٌٕ فٙ ْذِ انذراصح ْٕ َٓح َٕعٙ . 

فٙ حٍٛ أٌ أدٔاخ انثحث انًضرخذيح لاصرخزاج انثٛاَاخ ْٙ انًزاقثح ٔانًقاتلاخ ٔانرٕثٛق ، ٔذقُٛاخ ذحهٛم 

انثٛاَاخ يع خًع انثٛاَاخ ، ٔذقهٛم انثٛاَاخ ، ٔعزع انثٛاَاخ ، ٔرصى الاصرُراخاخ ، ٔانرحقق يٍ طحح 

 .انثٛاَاخ عٍ طزٚق الاصرذلال ، ٔفحض الأعضاء ، ٔاصرخلاص انًعهٕياخ يٍ الأقزاٌ

يٍ َرائح انذراصح ذثٍٛ أٌ يذرصح انٓذاٚح انثاَٛح نٛكار٘ صٕكٕرٚدٕ الإصلايٛح ْٙ يذرصح داخهٛح لا ذقٕو 

ٚشًم شكم ذعهٛى رٚادج . ترذرٚش انرزتٛح انذُٚٛح الإصلايٛح فحضة ، تم ذقٕو أٚضًا ترعهٛى رٚادج الأعًال

الأعًال الإصلايٛح فٙ ْذِ انًذرصح انذاخهٛح الإصلايٛح انًزارع ٔيظاٚذ الأصًاك ٔذزتٛح انحٕٛاَاخ 

 ٔانخٛاطح ٔانًكٛاج ٔانحزف انٛذٔٚح
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